



## INFORMATION

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 18. Mai 2020 beschlossen, den Badeplatz für die Bevölkerung von Greng, mit folgenden Einschränkungen, noch vor Auffahrt zu öffnen:

- **Sämtliche Räume im Badehaus dürfen nicht benutzt werden.**
- **Alle Besucher sind angehalten, sich strikte nach den Regeln des BAG zu richten und die Hygienemassnahmen sowie den geforderten Mindestabstand von 2 Metern einzuhalten.**
- **Wenn die Abstände gross genug sind (z.B. eine Gruppe auf dem Steg die andere auf dem Rasen), kann auch mehr als eine Gruppe von 5 Personen anwesend sein.**

Der Gemeinderat behält sich vor, bei Nichteinhaltung der Regeln den Badeplatz wieder zu schliessen.

Wir wünschen allen wunderschöne Tage auf unserem schönen Badeplatz.

**DER GEMEINDERAT GRENG**